

## ABSTRAK

Pada saat ini pariwisata di Indonesia sudah berkembang dengan pesat. Pariwisata menjadi salah satu faktor utama untuk mendukung perekonomian Indonesia. Perkembangan pariwisata Indonesia terus mengalami kemajuan seiring berjalannya waktu. Ini dapat dibuktikan dengan banyaknya kunjungan wisatawan yang datang untuk berkunjung ke suatu destinasi wisata di Indonesia disetiap tahunnya. Kota Sawahlunto adalah salah satu kota yang terdapat di Padang, Sumatera Barat. Sawahlunto berasal dari kata “sawah” dan “lunto” yang berarti sungai yang mengairi sawah. Kota ini dijuluki sebagai kota penghasil batu bara di Indoneisa. Disana terdapat banyak sekali wisata-wisata yang dapat dikunjungi oleh para wisatawan, seperti wisata alam, sejarah, dan masih banyak lagi. Wisata-wisata yang terdapat di kota kecil di Sumatera Barat ini sudah mulai dikenal banyak orang melalui jejaring sosial dimana banyak sekali orang yang mengunggah foto-fotonya di jejaring sosial sehingga informasi tentang wisata-wisata tersebut dapat mudah diketahui oleh banyak orang.

Salah satu obyek wisata yang saat ini mulai dikunjungi wisatawan yaitu obyek wisata Puncak Cemara. Dari lokasi obyek wisata ini wisatawan dapat menikmati keindahan Kota Sawahlunto dari ketinggian. Keindahan Kota Sawahlunto dapat dinikmati pada pagi hari ataupun malam hari. Terdapat beberapa potensi yang dapat dilihat dari obyek wisata puncak cemara, yaitu kondisi bangunan, aksesibilitas, dan sarana prasarana. Dari potensi-potensi tersebut dapat membuat obyek wisata puncak cemara ramai dikunjungi oleh wisatawan dan juga telah menjadi obyek wisata yang ramai dikunjungi.

Metode penelitian yang digunakan oleh penulis yaitu metode kualitatif dengan tipe penelitian deskriptif. Metode ini menitikberatkan pada observasi, dan juga wawancara. Peneliti bertindak sebagai pengamat, mengamati gejala yang ada, dan mencatat sebagai hasil observasi yang telah dilakukan sebelumnya berdasarkan fakta yang ada.

Setelah menganalisa data, hasil yang didapat berdasarkan rumusan masalah yang telah dibuat yaitu “apa saja potensi wisata yang dimiliki puncak cemara di kota Sawahlunto?”, peneliti menyimpulkan bahwa potensi wisata Puncak Cemara dapat dilihat dari kondisi bangunan, aksesibilitas, dan juga sarana prasarannya. Setelah mengetahui potensi yang dimiliki obyek wisata Puncak Cemara, analisis SWOT menjelaskan masing-masing dari kelebihan, kekurangan, peluang, dan juga ancaman yang ada.